



Association française du Symbole des Producteurs Paysans France SPP France

RAPPORT MORAL A L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE JUIN 2024

Lors de l'assemblée générale d'il y a un an, fin juin 2023, nous évoquions les perspectives des mois suivants, comme la participation à Natexpo ou une modeste présence au salon du Chocolat. Nous évoquions aussi l'espoir de voir se concrétiser l'enregistrement auprès de SPP de quelques entreprises.

Un an après, force est de constater que, si des actions prévues ont bien été menées, nous n'avons pas réussi de réelle percée. Nous restons dans une situation de marginalité qui ne peut probablement que s'accroître.

La situation pour le moins chaotique de SPP Global ne permet guère, à ce stade, d'avoir des perspectives claires.

Que peut-il en être de l'avenir de notre association ?